香芝市立三和小学校 学校通信 9号

令和5年 6月23日 発行

長 植村 貢





今週に入って天候が回復し気温も上がってきました。前号ではプールになかなか入れないことを少し書か 今週に入って大候が回復し気温も上がってきました。前号ではフールになかなか入れないことを少し書かせていただきましたが、今週前半は中止の心配もなく、子どもたちはプールを楽しんでいました。職員室にいると、プールの方から「きゃー!」という子どもたちの歓声(?)がよく聞こえてきます。昨年のコロナ禍ではプールには入れましたが、感染拡大防止のため大声を出すことは控えなければならず、歓声を上げることを子どもたちに我慢させなければなりませんでした。今、プールに入ることを、心置きなく楽しんでいる子どもたちの姿がとてもまぶしく、そして本当に嬉しく感じます。明日は、土曜参観と児童引き渡し訓練があります。参観の後での実施となりますので、保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、本校職員の訓練という点や、地震発生時の対応を学校・保護者ともに確認するというもかられてできます。明日はたることも節いいたします。

護者ともに確認するという点からもご了承いただければと思います。明日はよろしくお願いいたします。

施設見学(3年生)

小学校3年の to d

図書館の 入り口に・

ニ上山博物館の 入り口に・



6月14日(水)に香芝市民図書館と二上山博物館へ施設見学に3年生が行 ってきました。天候が少し心配でしたが、雨にあわずに行くことができました。4 つのグループに分かれて、それぞれの施設を順に見学させていただき、普段見 ることのできない「内側」も入らせていただきました。3年生は、係の人の説明をしっかり聞き、また聞いたことをこまめに用紙に書き込んでいたようです。徒歩に よる施設見学でしたが、元気に落ち着いて行うことができました。







二上山博物館の内側も 見せていただきました

町たんけん(2年生)



6月15日(木)に2年生が町たんけんに行ってきました。2年生が訪ね 6月15日(木)に2年生か町にんりんに打ってきょした。2年エル町はた場所はモンステラさん、ワークセンサーさん、花のたかやさん、ヤマタケさん、いも武さん、かしま楽器さん、セブンイレブンさん、みつわ保育所さん、ウベールさん、朝日堂さん、そまもと精肉店さん、三和幼稚園さんでした。グループに分かれての行動でしたが、保護者の方14名の協力を得て、しっかりと目的の場所に行き、質問することができたようです。協力していただいたお店や施設の方々、ありがとうございました。また、保護者の皆様も又供りたお店や施設の方々、ありがとうございました。また、保護者の皆様も又供りたお店や施設の方々、ありがとうございました。また、保護者の皆様も 予備日も含めてご協力していただき、本当にありがとうございました。





夏休みにどうですか

あと1ヶ月ほどで夏休みですが、夏休みに2つの水泳記録会があります。1つ目は、8月4日(金)に下田小で行われる香芝市小学生水泳記録会(5.6年)、2つ目は8月10日(木)にスイムピア奈良で行われる奈良県学童水泳記録会(4.5.6年)です。市の水泳記録会は午前中の開催で、三和小と同じ25mプールでの 競技になりますので、とても出場しやすい記録会です。県の記録会はスイムピアの公認50mプールで泳ぐことができるの で、とても貴重な経験になります。2mの水深のプールで泳ぐと、空を飛んでいるような感覚になります。それに、両プールサイドにはすぐにプールに入れるようにしている先生がいるので、プールが深くても安心して泳ぐことができます。 記録会の案内が配られたかと思いますが、夏休みに水泳記録会に参加し、キラキラした思い出を…どうですか。